

ABSTRAK

Khumala Dwiyana, NIM. 309331026. Potensi Objek Wisata Danau Buatan Padangri di Kecamatan Kotapinang Kabupaten Labuhanbatu Selatan. Skripsi, Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan 2013.

Penelitian ini bertujuan (1) Mengetahui Potensi Objek Wisata Danau Buatan yang berada di Labuhanbatu Selatan. (2) Melihat Keadaan Sarana di daerah objek wisata Danau Buatan Padangri di kecamatan kotapinang. (3) Melihat kondisi Prasarana yang ada di lokasi objek wisata Danau Buatan Padangri di kecamatan Kotapinang. (4) Upaya yang sedang dilakukan untuk meningkatkan para wisatawan berkunjung ke Objek Wisata Danau Buatan Padangri di kecamatan Kotapinang.

Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Juli 2013 di Desa Simatari dimana terdapat lokasi objek wisata. Populasi dalam penelitian ini adalah wilayah atau lokasi objek wisata. Yang sekaligus dijadikan sebagai sampel dalam penelitian adalah pengelola objek wisata Danau Buatan Padangri pihak pemerintah dan masyarakat yang berasal dari Desa Simatahari maupun yang dari luar Desa Simatahari. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan teknik observasi, komunikasi langsung dan studi dokumenter. Analisis data di gunakan adalah teknik analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan: (1) Keadaan potensi objek wisata yang ada di Kabupaten Labuhanbatu Selatan belum dikembangkan secara optimal, dan masih perlu pengembangan dan pengelolaan yang lebih baik lagi (2). Keadaan prasarana kepariwisataan di lokasi objek wisata Danau buatan Padangri di Kecamatan Kotapinang sudah mendorong untuk pengembangan objek wisata. Hal ini ditunjukkan ketersediaan jalan aspal yang bagus, ketersediaan jaringan listrik yang sudah dimanfaatkan penduduk sekitar, hanya saja ketersediaan air bersih (PDAM) masih kurang. (3). Keadaan sarana kepariwisataan di lokasi objek wisata danau buatan Padangri juga termasuk faktor pendorong dalam pengembangan pariwisata, hanya saja masih ada beberapa sarana yang belum tersedia seperti, tempat hiburan, penginapan dan travel. (4). Campur tangan Pemerintah atau Upaya-upaya Pemerintah dalam pengembangan objek wisata Danau Buatan Padangri tidak ada, karena objek wisata tersebut dikelola oleh Pemilik pribadi di wilayah objek wisata.

Kesimpulan dari potensi objek wisata Danau Buatan Padangri di Kecamatan Kotapinang memiliki potensi untuk dikembangkan. Langkah-langkah yang ditempuh dalam pengembangan yaitu dengan meningkatkan kegiatan promosi dan pembenahan sarana dan prasarana objek wisata.